

Artikel vom 09.07.2017

Schönbergalm

CSU-Gaißach besucht Schönbergalm (Lenggries-Fleck)



Die Schönbergalm vom Michlbauern (Kaspar Gilgenrainer)

Der schon legendäre Almausflug der Gaißacher CSU, wie immer organisiert vom Wasensteiner Jakl, führte uns diesmal über Röhrlmoos zur Schönbergalm. Die Schönbergalm ist Eigentum vom Almbauer Kaspar Gilgenrainer aus Lenggries. Sie liegt auf ca. 1400 Höhenmeter. Die Almflächen von ca. 80ha sind zum Teil recht steil und dadurch auch schwierig zu bewirtschaften - sie werden deshalb nur mit Jungvieh (knapp 50 Stück) bestoßen.

Obwohl der Almbesuch auch als Radausflug geplant war, konnte man sich an diesem Sonntag nur mit dem Regenschirm bewegen. Trotzdem war der Ausflug ein gelungenes Unternehmen. Besonderer Dank gilt den Almleuten Anna und Jakl Reiser (Hanslkasper), die uns so familiär aufgenommen, und die teilweise tiefende Bekleidung am Herdfeuer für uns getrocknet haben. Herzlichen Dank auch an den "Michlbauern" für die Aufnahme in seine Hütte und den Material- bzw. Verpflegungstransport. Nicht zuletzt sei ein Vergelt's Gott gesagt an unseren Ortsvorsitzenden Walter Endrich und seine Frau, für die Organisation von Brotzeit, Getränken, Kuchen und Kaffee.

(Fotos: Michael Willibald u. Nikolaus Trischberger)

